

Beschluss des Landrats vom 30.06.2022

Nr. 1608

14. 10 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen (zurückgestelltes Gesuch Nr. 10)

2022/230; Protokoll: mko

Landratsvizepräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) informiert, dass der Landrat bereits früher allen Gesuchen mit Ausnahme von Gesuch Nr. 10 zugestimmt und dieses zu weiteren Abklärungen zurückgestellt habe. Zum Gesuch Nr. 10 hat jetzt der Präsident der Petitionskommission, Heinz Lerf, das Wort.

Kommissionspräsident **Heinz Lerf** (FDP) sagt, dass an der letzten Sitzung der Petitionskommission insgesamt 48 Gesuche ausländischer Staatsangehöriger um Einbürgerung behandelt wurden. Ein Mitglied der Kommission hat sich noch einmal vertieft mit dem erwähnten Gesuch Nr. 10 befasst und neue Informationen gesichtet. Der Kommissionsantrag ist mit 5:0 Stimmen bei 1 Enthaltung erfolgt.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 56:14 Stimmen bei 3 Enthaltungen wird dem Bewerber und den Bewerberinnen das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.
